

Nun sind sie bereits 8 Wochen süß

04.02.2018 21:09

Neugierig und zuckersüß

Die Qchen sind echt niedlich, sie haben ein zauberhaftes freies Wesen und sind stets begeistert, sie sind richtige Wackelpopos.

😊 Heute war Ariane hier und wir haben Bilder der Kleinen gemacht, wo Hailey direkt auf ihren Rücken gekrabbelt ist, als sie Mio fotografiert hat. Man muss immer über sie schmunzeln, über die kleinen Faxenmacher.

Es ist klirrend kalt im Garten, alles ist mit Schnee gepudert. Das lieben natürlich alle Hunde, es wird gerannt und getobt und sie stöbern gerne unter den Büschen. Herrlich anzusehen...

Ich bin schon sehr gespannt auf unseren bunten Frühling, Nelly und Mia sind schon sehr rund und so dürfen wir uns auf eine kleine Welpenschar freuen. Vor zwei Jahren hatten die Beiden schon mal eine gemeinsame Aufzucht...ist das tatsächlich schon wieder so lange her? Ich hoffe, daß es wieder so eine schöne Aufzucht gibt in diesem Jahr, wir hatten eine so tolle Zeit vor zwei Jahren. Ich wünsche mir, daß das Wetter wieder so fantastisch mitspielt...



Winterfreuden

Einen Kommentar schreiben

